

おひさまだより

2025年度1月

社会福祉法人 尚徳福祉会
生麦保育園 園長 田渕弘子

新しい年になりました。冬休みはご家庭で穏やかに過ごし、子どもたちもたっぷり元気を充電できたと思います。冬本番を迎えるが、子どもたちは毎日元気に園生活を楽しんでくれると思います。

今年もたくさんの経験をして大きな成長を私たちに見せてくことでしょう。しっかりと応援をしていきたいと思います。**本年もどうぞよろしくお願ひいたします。**



1月の行事

8日（木）英語であそぼう

14日（水）おはなし会



16日（金）高砂会



19日（月）避難訓練

22日（木）英語であそぼう

26日（月）乳児誕生会

27日（火）幼児誕生会

31日（土）ぞう組クラス懇談会

他のクラスは
2月28日土曜日です。



【ぞう組懇談会】

1月31日土曜日にぞう組の懇談会があります。1年のまとめ、保育園最後の懇談会になりますので、ご多忙とは存じますがご出席のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

【職業体験】

今年も1月21日(水)22日(木)に生麦中学校生徒が職業体験の授業で学びにきます。中学生との関わりを楽しんでほしいです。

【インフルエンザ】

10月からインフルエンザの大流行。保育園も園児たちが今までにないほど、罹患しました。型の違うインフルエンザもありますので、予防に心がけて体調の変化に気を配ってください。

【設備工事】

畠やプール、その他の解体が終わり、いよいよ増築部分の工事が始まります。子どもたちの安全には十分気をつけていきます。一週間の工事の工程は門の前に掲示していますのでご覧ください。

あひる組



担任が絵本を読み聞かせると、お話が大好きなのでじーっと見ている姿があります。一緒に言葉を真似してみたり、身体でリズムを取ってみたり一人一人楽しみ方が違います。遊びのときもお気に入りの絵本を広げて見てしたり、取り合ひをしていました。。。『この絵本読んで!!』と表情で訴えてくるので(笑)読んであげると次から次へ。。。と絵本を持った子が私の目の前に待っています(苦笑)

りす組



保育士との会話を楽しんでいますが、子ども同士の会話も楽しめるようになりました。どんな話をしているのかをそっと聞いてみると。。。なるほど!と思う時もあれば、えっ?と思う時もあります。それでも当たたちは通じ合っているようで、子どもの世界はますます面白いです。『えんちょうせんせい』と呼んでくれる子も多くなりました。散歩にいくときは工事のトラックも停まっているので見守っていますが、私のところを通るだけなのによそ見をして転んだり靴が脱げたり、目的地に着くまでどんなアクシデントがあるのか。。。と。なので帰ってきたときは一安心しています。

うさぎ組



工事の音が聞こえているときに午睡の準備が始まるので、今はぞう組でお昼寝をしています。ぞう組のお兄さんお姉さんが布団を敷いてくれます。工事の場所に近いクラスなので、掘削機やショベルカーが動いているのをじーっと見ていました。安全面にはこれからも十分気を付けていきます。園庭に出るとき上着のチャックが一人でできる子もいますが、早く外に行きたくてすぐに『てつだって』『やって!!』の声。まずは自分でやってみてねと声掛けをしています。チャックでなくボタンの上着の子は一人で頑張っています。

きりん組



お当番活動が始まり、自分がお当番だとわかると張りきって嬉しそうです。仕事の中に雑巾で床を拭くことがあるのですが、とても上手に素早く拭くので私にはできないな!と思いました。子どもたちは遊びの延長でとても楽しそうです。シーツをかけたり、布団をたたんだり自分で行うことも多くなりましたが、引き出しから洋服がはみ出ているのを見つけると思わず笑みが。。。頑張れきりん組。

ぞう組



お昼寝がなくなりましたが、身体を休める時間にしているので静かに自分の好きなことをして過ごしています。(昼寝がなくなり家で何か変わったことがあればお知らせください)工事の音がする時は、うさぎ組と保育室を取り換えてくれ、うさぎ組の布団のシーツを付けてくれたりいろいろと手伝ってくれたりして、さすが年長組です。あと3ヶ月。。。保育園でたくさん遊び友だちとの関わりを楽しんでほしいと思います。私たちは思い出作りのお手伝いをしていきます。

【お楽しみ会】

幼児クラスのおたのしみ会、ご参加いただきありがとうございました。

うさぎ組は恥ずかしがってしまう子もいましたが、サンマサンバは嬉しそうに踊っていましたね。小道具も自分たちで作りました。次につながる経験をすることができました。

きりん組は去年のことを思うと、しっかり成長を見せてくれました。一人一人がとても楽しんでいましたね。来年の年長になった姿を今からワクワクしています。

ぞう組は長いお話で、よくセリフを覚えたなど感心しました。『心をひとつにする時間がきた』と控室で言っている姿に、始まる前からウルウルしていました。心をひとつに。。。子どもたちの成長を感じました。

狭い場所で見えにくいところもあったと思いますが、子どもたちの成長の喜びを保護者の皆さんと共有することができてとても嬉しかったです。